

*Von guten Mächten treu und still umgeben,
Behütet und getröstet wunderbar,
So will ich diese Tage mit euch leben
Und mit euch gehen in ein neues Jahr.*

Dietrich Bonhöfer



10 Jahre Betreutes Wohnen im Amalienhof Brackenheim

Im Jahr 2006 hat die Diakoniestation Brackenheim-Güglingen in Zusammenarbeit mit PBS Wohnbau ein wunderbares neues Projekt gewagt: die Betreuung einer Wohnanlage für Seniorinnen und Senioren, dem „Amalienhof“.

In den letzten 10 Jahren sind deshalb aus nah und fern aktive Seniorinnen und Senioren gezielt in Brackenheim geblieben oder nach Brackenheim gezogen, um dort die Annehmlichkeiten einer solchen Anlage wahrzunehmen. Mittlerweile wohnen allein im „Amalienhof“ über 60 heimisch gewordene Parteien.

So können wir voller Freude sagen, dass die Integration des „Amalienhof“ in Brackenheim ein voller Erfolg ist.

Wir wollen nun im Jahr 2016 das 10-jährige Jubiläum mit Ihnen, den Bewohnerinnen und Bewohnern, feiern. Dazu sind mehrere Veranstaltungen geplant. Einige haben schon stattgefunden, andere werden wir noch gemeinsam erleben.

Wir freuen uns auf die nächsten 10 Jahre,

Ihr Andrea Rinderer, Betreuungsdienst im Amalienhof
im Namen der Diakonie-/Sozialstation Brackenheim- Güglingen